

Lundi 1er octobre 2018 avait lieu la réception de rentrée. Hervé FERON a reçu les enseignants des groupes scolaires de Tomblaine : Jules Ferry, Pierre Brossolette et Elisabeth et Robert Badinter ainsi que les chefs d'établissements de la cité scolaire. Le Maire a accueilli les nouveaux enseignants et a présenté la politique de la ville en matière d'éducation. Il a ainsi rappelé qu'en termes de budget d'investissement, les écoles représentaient le premier poste de dépenses municipales. Chaque année, de nombreux travaux d'investissement sont faits dans les écoles et cette année, particulièrement à l'École Brossolette et à l'École Jules Ferry, pour un montant total de 276 529 € TTC.

Le Maire de Tomblaine a évoqué également le projet d'une nouvelle école et la construction d'une structure multi-accueil petite enfance dans la ZAC à l'horizon septembre 2020. La soirée s'est ensuite poursuivie par le verre de l'amitié et l'ambiance musicale de Nicolas Tuillon, accompagné de Laurent Reichert.

## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 2 octobre 2018 17:11

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 2 octobre 2018 17:11

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 2 octobre 2018 17:11

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 2 octobre 2018 17:11

---

